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REQUERIMENTO N<0 0  8/13  
De Informações

“Acerca de convênio entre o município e 
escolas particulares visando suprir a falta de 
vagas na educação infantil”.

Considerando-se que, é do conhecimento de todos que muitas 
mães residentes em nossa cidade não têm encontrado vagas para os seus 
filhos nas instituições de ensino infantil da rede municipal,

Considerando-se que, foi veiculado pela imprensa local que a 
Secretaria de Educação tem como prioridade o aumento da oferta de vagas em 
creches municipais, inclusive estabelecendo convênios para essa finalidade,

Considerando-se que, este Vereador em 2011 solicitou através 
de Moção de Apelo que o prefeito estudasse a contratação dos serviços 
prestados por escolas particulares visando suprir de imediato a falta de vagas 
em creches do Município,

Considerando-se que, na referida propositura, este Vereador 
ressaltou o elevado número de mães à espera de vagas em creches e o prejuízo 
causado à inúmeras famílias de classe social menos favorecidas, pelo fato de 
muitas mulheres serem obrigadas a abandonar os seus empregos por não 
terem onde deixar os seus filhos,

Considerando-se que, foi aprovado o Projeto de Lei protocolado 
sob n° 61/2012 de autoria do Poder Executivo, que autoriza a realização de 
convênios com instituições privadas visando garantir às crianças de até 5 
anos, o direito à permanência em escolas infantis,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  Com base na propositura apresentada por este Vereador em 
2011 e posteriormente a aprovação da citada lei de autoria do Poder 
Executivo, quais as providências tomadas para que o aumento na oferta de 
vagas para a educação infantil a partir deste ano de 2013 seja uma 
realidade?

2 -  Qual a previsão de vagas que serão oferecidas a partir deste 
ano? Favor fazer um comparativo das vagas oferecidas nos dois últimos 
anos.
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3 -  Quais serão as instituições envolvidas nesse processo de 
maior oferta de vagas e serão beneficiados quais bairros?

4 - Existem estudos objetivando zerar o déficit de vagas no ensino 
infantil a curto ou médio prazo? Em caso positivo, favor citar em quanto 
tempo esse projeto entrará em execução e como será custeado.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de janeiro de 2013.

- JucáTBortòiucci - 
-Vereador PSDB-


